

# Gestion 2002-2008 de la ville d'Argenteuil : au rapport !

La Chambre régionale des comptes d'Île-de-France a rendu son rapport définitif sur Argenteuil.

La communication de ce rapport était inscrite à l'ordre du jour de la séance publique de rentrée du Conseil municipal, le 4 octobre dernier. La Chambre fait de nombreux et sévères reproches à propos de la gestion de la ville entre les budgets 2002 et 2008...

En toute transparence, je vous invite à lire le rapport.

A lire ici : [http://www.ville-argenteuil.fr/IMG/pdf/Rapport\\_CRC.pdf](http://www.ville-argenteuil.fr/IMG/pdf/Rapport_CRC.pdf)

Vendredi 8 octobre 2010

- Publié dans : [Argenteuil](#)

## Fiers d'être Argenteuillais !



>> Je souhaite m'engager aux côtés de Philippe DOUCET et de l'équipe Fiers d'être Argenteuillais

[cliquez ici](#)

## Quelques stats

Depuis la création du blog en 2005 :

+ 500.000 pages vues

+ 150.000 visiteurs uniques

Et au mois de juin 2010 :

2845 visiteurs uniques

5808 pages vues

---

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Rémunération en droits d'auteur](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)